



21/Oct/2013.- Fin de la vendimia en "Las Moradas" El consejero de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid, eligió una bodega local "Las Moradas, para celebrar el final de la vendimia y anunciar los buenos datos de exportación de los caldos madrileños de la pasada campaña.

Entre las bodegas que están colaborando a mejorar la calidad de los vinos de Madrid, se encuentran varias de San Martín de Valdeiglesias, como "Las Moradas de San Martín" que ha obtenido el premio Viña de Madrid 2013, con INTIO 2007, elaborado con garnachas de la localidad. O las bodegas "Bernabeleva" o "Marañones" que han participado en el Salón de los Vinos de Peñín, que reúne a los mejores vinos del país; o "Valleyglesias" que elabora vino ecológico.

El alcalde, José Luis García, acompañó al consejero en su recorrido por los viñedos y la bodega; así como miembros de la Corporación Municipal y el alcalde de Pelayos de la Presa, Herminio Cercas (en la imagen).